

\$259 Acheteront un BON PIANO NEUF PIANOS AU MAGASIN DE MUSIQUE DE GRUENWALD'S LA GRANDE MAISON DE PaiEMENTS Mensuels

Les opérations devant Port Arthur.

Rapport officiel de l'état-major japonais.

Tokio, 2 novembre, 7 heures du matin.—Le rapport officiel des opérations devant Port Arthur, depuis le 1er septembre, est une répétition de combats incessants, tous d'un caractère acharné.

Pendant la nuit les japonais donnèrent un nouvel assaut contre la position No 203 de la colline du Mètre.

Cet assaut fut entrepris simultanément de trois côtés, à l'est, au nord et à l'ouest. Une compagnie japonaise réussit à prendre pied au nord-ouest, au sommet de la colline. Les japonais tentèrent ensuite de s'emparer de toute la position.

et réussirent à détruire deux canons sur la colline Yenchang. Les deux premières semaines du mois d'octobre les Russes attaquent quotidiennement les mineurs japonais.

Dans la nuit du 10 les Russes firent une attaque en se servant de dynamite contre le fort occidental de la montagne Pan Lung. Ils furent repoussés.

Le 11 octobre les japonais ont réussi à s'emparer du pont de chemin de fer au sud de Lung-Yen. Les 12 et 13 octobre les projectiles japonais ont allumé un incendie à bord du cuirassé russe "Peresviet".

Le feu a aussi pris à bord d'un autre navire de guerre dont le nom est inconnu des japonais. Le 16 octobre, les japonais après un bombardement de quelques heures, ont donné l'assaut contre le fort central de la montagne Rihlung. Ils s'emparèrent de ce fort après un combat très acharné.

Dans la même journée plusieurs combats furent livrés contre la montagne Sungchu et contre la position 203, de la colline du Mètre.

Le 18 octobre les Japonais firent prisonniers quelques fantassins russes. Ces prisonniers ont déclaré que la résistance de Port Arthur touchait à sa fin, car les vivres sont insuffisants et la garnison a été beaucoup diminuée par les pertes.

Ces prisonniers ont ajouté que le général Stoessel avait offert des récompenses en argent et en décorations si 400 volontaires voulaient bien se charger de faire une sortie et de détruire les canons de siège japonais.

Les Japonais continuent à creuser leurs galeries, malgré la résistance désespérée des Russes.

Dans l'après-midi du 24 octobre un incendie a fait rage dans le quartier chinois de Port Arthur et y a détruit plusieurs navires.

Trente soldats Russes s'élançèrent dans la tranchée. De ce nombre, vingt furent tués sur le champ et les autres s'empresèrent de battre en retraite.

Le 27 septembre les Russes bombardèrent de nouveau les mines japonaises et 20 soldats Russes tentèrent une attaque contre les mineurs jetant des grenades et des bombes dans la tranchée.

Le 28 septembre les Japonais bombardèrent la flotte russe. Sept ou huit projectiles atteignirent leur but et avallèrent des navires.

Le 30 septembre les cuirassés "Peresviet" et "Pobieda" furent frappés chacun cinq fois. Dans la nuit du 2 octobre les Russes firent une sortie désespérée contre la première ligne japonaise, mais ils furent repoussés après un violent combat.

Les Japonais continuèrent de bombarder les navires de guerre Russes. Le "Poltava", le "Peresviet" et le "Pobieda" furent frappés par des projectiles.

Le 4 octobre, pendant la nuit, les Japonais surprisèrent les Russes.

Le centre japonais repoussa ses reformes immédiatement pour un nouvel assaut qui cette fois fit tomber entre ses mains tous les forts du Mont Pan Lung.

Dans la nuit du 22 septembre, le centre et la droite de l'armée japonaise attaquèrent les hauteurs au nord-ouest de Wangtai et à l'est de Keekwan.

Ils furent obligés d'abandonner l'attaque, va la violence du feu des mitrailleuses Russes, après avoir subi de fortes pertes.

Dans la matinée du 27 septembre les Russes concentrèrent leur feu d'artillerie contre les premières lignes japonaises pendant que leur infanterie se livrait à une attaque des positions avancées.

Cette attaque fut repoussée. Jusqu'à la fin du mois de septembre, et pendant la première semaine d'octobre les Russes continuèrent d'attaquer et de bombarder quotidiennement la montagne Pan Lung.

Ils réussirent à endommager sérieusement les travaux de défense élevés par les Japonais et à retarder les opérations du génie et du corps de mineurs japonais.

Vers le 9 septembre les galeries des mines japonaises étaient à peu près à 40 yards du fort Kouroupatkine et à 200 yards au nord-est des forts de la montagne Keekwan.

Le 12 septembre les Japonais s'aperçurent que les Russes tentent une tentative pour miner la base du mont Pan Lung.

Dans l'après-midi du 17 septembre les Japonais à l'aide de leurs canons de siège et de la marine ouvrirent un bombardement général et à 6 heures le même après-midi ils donnèrent un assaut contre le fort Kouroupatkine et contre la position russe No 203 de la colline du Mètre. L'attaque fut reprise à l'aube le lendemain, 20 septembre, et vers midi l'infanterie japonaise occupait le fort Kouroupatkine.

Les Japonais capturèrent ensuite 3 forts de moindre importance et deux forts au sud-est de la position 174 de la colline du Mètre. Les Russes dans ces diverses attaques et pendant leur retraite subirent de fortes pertes.

Toute Femme est intéressée à savoir... MARVEL COMPANY, New York.

Rupture d'un réservoir contenant 1,500,000 gallons d'eau. Dix-sept personnes noyées.

Winston-Salem, Caroline du Nord, 2 novembre.—Suite de la rupture d'un des parois d'un réservoir d'eau, aujourd'hui, près de Winston-Salem, 17 personnes ont été noyées et on éprouve des craintes sur le sort de plusieurs personnes manquantes.

Une des parois en briques de ce réservoir s'est effaissée, ensevelissant sous ses débris le domicile et la famille de Martin Peoples.

Le réservoir contenait 1,500,000 gallons d'eau. Ce torrent s'est répandu sur la campagne et resonnant détruisait tout sur son passage sur l'espace d'un mil.

Treize maisons ont été entièrement détruites et il est encore impossible à l'heure actuelle d'estimer exactement qu'elles seront les pertes de vies.

M. O. B. — Eaton, maire de Winston-Salem, est parti à la tête d'un groupe d'habitants au secours des victimes.

La plus grande partie des maisons qui ont souffert de l'inondation étaient habitées par des étrangers.

La rupture du réservoir s'est produite au milieu de la nuit et les victimes ont été surprises en plein sommeil.

Accident dans une mine. Wilkesbarre, Pie., 2 novembre.—Six mineurs ont été écrasés aujourd'hui dans le puits de la mine Muchinloss, appartenant à la Delaware, Lackawanna and Western Company.

Les victimes, à l'exception d'une seule, sont des Polonais et des Slaves. Les mineurs avaient pris place dans la cage qui devait les descendre au fond du puits, lorsqu'un accident est arrivé à la machine.

Le mécanicien ne parvint pas à régler la descente et les mineurs furent précipité d'une hauteur de 1,800 pieds.

Achat d'une ligne de chemin de fer. Portland, Oregon, 2 novembre.—On assure dans les milieux de chemins de fer de cette ville que E. H. Harriman a acheté la Columbia Southern Railroad, qui relie les villes de Dalles et de Shaniko, une distance de 70 milles et qu'il l'a payé \$1,400,000.

Tentative d'incendie. New York, 2 novembre.—Des anarchistes ont essayé d'incendier le palais de justice lundi matin, mais les flammes ont été éteintes à temps pour que l'on évite de grands dégâts, dit une dépêche de Milan, Italie, au "Herald".

Une tentative semblable a été dirigée ensuite contre le grand palais où sont conservées les archives d'état.

Dans la cour de ce palais se trouve une statue d'empereur de Napoléon qui n'a jamais été achevée à cause de l'opposition des partis politiques extrêmes.

Le bâtiment lui-même renferme un millier de documents d'une valeur incalculable.

Le feu a été découvert un peu après minuit par le propriétaire d'un café voisin.

Quand la police et les pompiers sont arrivés ils se sont aperçus que, comme le jour précédent, la grande porte du palais avait été saturée de thérbentine, et que du son imbibé de thérbentine avait été accumulé contre cette porte et était en combustion.

Mais grâce à la promptitude avec laquelle l'homme qui a découvert le feu a agi les dommages ont été faibles. On a arrêté deux spectateurs qui approuvaient à haute voix l'acte des incendiaires.

Fêtes d'écoliers. New York, 2 novembre.—Les écoles du Guatemala viennent d'avoir leurs fêtes annuelles, auxquelles 6,000 élèves ont participé, dit une dépêche de Guatemala City au "Herald".

Les enfants ont acclamé le président Estrada Cabrera, dont l'œuvre en leur faveur est très appréciée.

Désarmement du "Mayflower". New York, 2 novembre.—Le désarmement du yacht auxiliaire "Mayflower" a eu lieu au chantier de marine de Brooklyn après un dîner d'adieu des officiers et de l'équipage.

Le pavillon du navire a été amené et ses hommes ont été conduits au vaisseau Cayenne Hancock.

Il est projeté de désarmer le Mayflower sans délai, et d'utiliser son équipement intérieur, qui ne peut servir sur un navire de guerre, dans différents départements du chantier.

AMUSEMENTS. ST. CHARLES MATINEE. Cephem. VAUDEVILLE MODERNE.

TULANE. Ce soir et Toit. Matinée Mercredi et Samedi à 1.

GREENWALL THEATRE. Ce soir. Matinée Lundi, Vendredi et Samedi. 2 p. m.

GRAND. Ce soir et Toit. Matinée Mercredi et Samedi à 1.

CRESCENT. Ce soir et Toit. Matinée Mercredi et Samedi à 1.

GEORGE SIDNEY. Dans la comédie musicale "BUSY IZZY".

ATHENE LOUISIANAIS. CONCOURS DE 1904.

LES PIONNIERS FRANÇAIS DANS LA VALLÉE DU MISSISSIPPI.

BANDAGES HERNIAIRES. FAITS SUR COMMANDE.

W. S. FRAZEE. Avocat et Conseiller en Droit.

THE McDERMOTT SURGICAL INSTRUMENT CO., LTD.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la nouveauté de leurs innovations commerciales.

C. LAZARD & CO., L'Id. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNÉS, d'Articles de toilette et de Chapeaux.

JOUES ROSES. TEINT DE PERLE. SANS L'USAGE DE COSMETIQUES.

ROUSSEURS, BOUTONS, ETC., RADICALEMENT DETRUITS. Le grand traitement peut être obtenu cette semaine à notre magasin pour \$2.00.

DREYFOUS & CO., LTD. Le Magasin Populaire de Marchandises Sèches et de Nouveautés.

L'ABELLE - DE LA - Nille-Orléans. CUMBERLAND TELEPHONE 2096-21.

Illustration of a man in a suit holding a sign that reads 'L'ABELLE - DE LA - Nille-Orléans. CUMBERLAND TELEPHONE 2096-21.'

Nourriture de la Chair de Geisha. Le Grand Embellisseur. Pourquoi être Maigre?

GEISHA MFG. CO., Dépt. X. 1187, Broadway, Brooklyn, N. Y. Sténographie. 20 Leçons. Première Leçon GRATUITE.